

Un estreno con notable alto

El equipo A masculino, campeón de Asturias en su debut en la élite regional

PÁDEL

Los grupistas lograron el título autonómico en la máxima categoría a falta de una jornada para finalizar la temporada, tras vencer al Tenis Gijón

■ J. L. C.

GIJÓN. «Ha sido todo un éxito que en nuestra primera temporada en la élite hayamos conseguido con todo merecimiento el Campeonato de Asturias». Así se expresa Álex Silva, responsable de la sección de pádel en el Grupo Covadonga, quien se siente muy satisfecho del trabajo realizado. Y es que el equipo A masculino de la entidad de Las Mestas se hizo con el entorchado regional absoluto en lo fue su estreno en la máxima categoría autonómica de esta disciplina.

Cabe recordar que los conjuntos de esta especialidad del club gijonés iniciaron con grandes expectativas el pasado curso, tanto el masculino como el femenino, alcanzando el ascenso al nivel de mayor rango en el Principado.

El citado equipo A del Grupo acabó como primer clasificado de la Liga Oficial Asturiana del pádel, que organizó por la Territorial. Además, la conquista de la corona regional le permite disputar el próximo año el Campeonato de España contra los



De pie, de izquierda a derecha, Álex Silva, Eugenio Cañedo, Javier Ancizu, Daniel Ruiz, Daniel Zurita, Ignacio Lisa y Kike Méndez. Agachados, Nacho Martínez, Jorge Fernández, David Collado y José Fernández. ■ UCHA

diferentes vencedores de las diferentes ligas autonómicas.

El título no resultó nada fácil para los grupistas, «porque tuvimos que competir a gran nivel durante toda la temporada que comenzó en el mes febrero y se alargó hasta finales del mes de octubre», señala Silva. Los gijoneses disputaron encuentros de ida y vuelta con los diferentes equipos que compiten en la primera categoría, que fueron ocho en total, y que cuentan en sus filas con

los mejores jugadores asturianos.

La liga se decidió en la penúltima jornada en el enfrentamiento con el Real Club de Tenis de Gijón. Si el Grupo vencía era matemáticamente campeón como a la postre resultó. El enfrentamiento fue tremendamente intenso e igualado. Al final se decantó por un 2-1 a favor de los del club de Las Mestas, que se convirtieron en campeones de Asturias a falta de una jornada. El último partido fue contra el Onlypádel

Paidesport, que defendía el título y acabó como segundo clasificado.

El preparador grupista destaca el mérito que tuvo lograr el campeonato, «porque competimos contra clubes potentísimos que tienen a los mejores jugadores en sus equipos y no fue nada fácil». Sobre cómo se cimentó el bloque ganador, Silva pone de relieve que «sabíamos que habíamos formado un gran equipo con incorporaciones de mucho calidad, pero el resto de las plan-

tillas contaban con grandes figuras y éramos conscientes de que iba a estar muy complicado, siendo además nuestra primera temporada en la máxima categoría». Lo que en su opinión resultó clave para ganar fue «el compromiso de toda la plantilla, que se esforzó al máximo y demostró el nivel que tenía». El equipo de la polideportiva sociedad gijonesa campeón estuvo integrado por Alejandro Silva, Eugenio Cañedo, Javier Ancizu, Daniel Ruiz, Daniel Zurita, Ignacio Lisa, Enrique Méndez, Ignacio Martínez, Jorge Hernández, David Collado, José Fernández, Federico Auñón, Alejandro Huerta, Rafael Conde y José Luis Nuñez.

Crecimiento

En el Grupo el pádel ha crecido de una manera espectacular. Con cerca de 150 jugadores federados cuenta con diez equipos absolutos y dos de veteranos. El A femenino se mantiene la máxima categoría. El B femenino fue campeón de su grupo y se clasificó para el 'play off' de ascenso a segunda. El C femenino acabó tercero de su grupo y clasificado para el 'play off' de ascenso a segunda categoría, mientras que el D femenino continúa en tercera categoría. En cuanto a los masculinos, el B terminó segundo en su grupo y clasificado para el 'play off' de ascenso a primera categoría. El C se mantuvo en segunda, el D jugará el 'play off' de descenso a tercera categoría en la que el E y el F siguen un año más.

Por su parte, los equipos de veteranos, que son campeones regionales, participaron en las fases previas del campeonato de España, que se disputó en León y en el que ofrecieron un excelente nivel de juego.

Primeros títulos del nuevo curso para los más jóvenes de la sección

TENIS

Los equipos benjamines masculino y femenino se hicieron con el Campeonato regional

■ J. L. C.

GIJÓN. La sección de tenis del Grupo Covadonga ya tiene en sus manos el primer título de la temporada y va camino de repetir un curso

más su hegemonía en las competiciones autonómicas. Se trata del Campeonato de Asturias benjamín, que se disputó recientemente en las pistas del Real Club Tenis Gijón. En esta competición inaugural del presente ejercicio participaron un total de once equipos masculinos y ocho femeninos, que representaron a distintos clubes de la región en la citada categoría. Debido a la cantidad de jugadores menores de diez años que pertenecen a la Escuela de

la entidad de Las Mestas, el Grupo presentó nada menos cinco conjuntos masculinos y cuatro femeninos.

En las semifinales femeninas se plantaron dos equipos grupistas, mientras que en la masculina lo consiguieron tres. Ya en las finales, el A femenino derrotó al Club Tenis Olivares, mientras que en la masculina el A derrotó al B, en dos partidos por el título que ofrecieron un buen nivel de tenis.

Las próximas citas para los 'raquetistas' grupistas antes de terminar el año son el Circuito Sub 10 Wilson, que se celebrará esta semana en las pistas del Grupo; el Circuito Monty Tour-VIII Copa Since 90, en las instalaciones del Club de Tenis Avilés el siguiente fin de semana; el Máster del Tenis Asturiano para todas las categorías, cuyo escenario será el Santa Olaya del 17 de este mes al 2 de diciembre; el Trofeo de Navidad del Santa Olaya, que se jugará del 9 al 22 de diciembre; el Torneo de Navidad del Tenis Avilés, que tendrá lugar del 14 al 22 de diciembre, y el Open de Tenis Mario, que se celebrará del 26 de diciembre al 5 de enero en el Club de Tenis Gijón.



Raúl Lamikiz conduce la bola ante un jugador cántabro. ■ J. C. TUERO

El equipo de Primera se sitúa en lo más alto de la tabla

HOCKEY HIERBA

■ J. L. C.

GIJÓN. El equipo masculino de Primera División se sitúa en lo parte alta de la tabla tras doblegar al Tenis Santander, por 4-1, y comparte el primer puesto con el citado conjunto cántabro y el Kale Lagunak de San Sebastián. Los tantos del conjunto gijonés fueron obra de Gonzalo, Iván, Camacho y Zapatero. En el primer cuarto,

los grupistas ganaban por 2-0. Los visitantes acortaron distancias en el segundo cuarto (2-1) y en el tercero y el cuarto los locales anotaron dos tantos más. El equipo gijonés formó con Pablo Rey, Camacho, Raúl Lamikiz, Gelo, Álex, Iván, Dani, Pablo Villar, Zapatero, Gonzalo y Jorge. También jugaron Alvaro, Jiménez y Valdepeñas. El Grupo rendirá visita el próximo sábado al Kale Lagunak, otro de los equipos que va en cabeza.



Andrés Solares, Juan Puebla, Juan Pardo, Paula González, Paola Piñera, Olaya León, Lucas Sebastiani, Jorge Redondo y Darío González. ■ E. C.